



にじ 虹のかけ橋

令和7年12月25日

第18号

文責 校長

PTA家族参観日ありがとうございました

12月18日（木）のPTA家族授業参観日に際しましては、保護者の皆様だけでなく、祖父母をはじめとするご家族の皆様にも多数ご参加いただき、心より感謝申し上げます。

各学級とも、子どもたちが生き生きと活動する姿をご覧いただけたものと思います。4月から9か月間の子どもたちの成長を大いに感じました。



次回のPTA参観日は2月10日（火）です。参観授業のほか、PTA全体会、学級懇談会、運営委員会を予定しております。

今年度最後の参観日となっておりますので、ご出席をよろしくお願ひいたします。



第66回秋田県児童生徒美術展のご案内

期 間：令和8年1月7日（水）～10日（土）

時 間：9：20～17：00（7日のみ15：30～17：00）

会 場：秋田市文化創造館（あきた芸術劇場ミルハス向かい）

本校からは10名出品しました。その内、入賞した次の児童の作品が展示されます。

1年 堀 ** 2年 大* * *

3年 打* * * 4年 東* * * *

県内各小学校のお友達の作品を、ぜひ鑑賞してみてください。

プレイバック! 2025



入学式



1年生こんにちは集会



大運動会



小学校陸上競技大会



5年 自然教室



6年 修学旅行



なかよしタイム



3年 学ぶんチャレンジ



学習発表会



わくわくモーモースクール



2年 町たんけん



4年 健康づくり教室

由利本荘市学校生活アンケートへのご協力ありがとうございました

学校生活アンケートにご協力いただき、誠にありがとうございました。

アンケートの中では、ひやかしやからかい、悪口、嫌なことを言われるなどについて、不安やお悩み、ご意見をお寄せいただきました。保護者の皆様の率直なお声を、学校として重く受け止めております。

学校では、いじめや嫌がらせ等が疑われる場合、関係する子どもたち一人一人から丁寧に話を聞き、事実確認を慎重に行っていますが、時間が経過している場合や、子ども自身が当時の状況を客観的に振り返ることが難しい場合には、話の内容に違いが生じることもあります。その際には、確認できた事実をもとに対応を進めるとともに、必要に応じて保護者の皆様とも情報を共有しながら対応してまいります。また、対応後も一度きりで終わらせることがなく、継続的に子どもたちの様子を見守り、安心・安全が確保されるよう努めています。学校と家庭が連携しながら取り組むことが、何より大切であると考えております。

今後も、気になることやご心配な点がございましたら、どうぞ遠慮なく学校へご相談ください。

第6回学ぶんタイピング競技会に挑戦を

使用ソフト：AIソフト「らっこたん」を使用

開催期間：令和8年1月19日（月）まで

参加料：無料

※ 冬休みに持ち帰ったタブレットを使って参加することができます。

前回の取組では、岩谷小学校は大変優秀な成績を収めました。タイピングスキルは、今後の学習はもちろん、将来にわたって役立つ大切な力です。今回も、ぜひ積極的にチャレンジしてほしいと思います。

学校経営アンケートについてのお知らせ

これまで本校では、学校教育目標や学校経営の重点、日々の教育活動、子どもたちの様子などについて、「学校生活アンケート」や「学校経営アンケート」を通して、保護者の皆様からご意見を伺ってまいりました。これまでに寄せられた温かい励ましや貴重なご意見に、心より感謝申し上げます。

「学校経営アンケート」につきましては、今年度から保護者の皆様のご負担を軽減するとともに、いただいたお声をより早く学校運営に生かしていくため、必要なときに直接ご意見をお寄せいただく形へと見直すことといたしました。

ご意見やご要望がございましたら、どうぞ遠慮なく管理職（校長・教頭）や学級担任までお知らせください。直接お話を伺うことで、内容を丁寧に受け止め、より迅速な対応につなげていきたいと考えております。

なお、子どもたちの生活面に関わることについては、隨時ご相談いただくとともに、「学校生活アンケート」は、これまでと同様に年2回実施いたしますことを申し添えます。

今後とも、保護者の皆様と連携しながら、子どもたちにとってよりよい学校づくりを進めてまいります。引き続き、本校の教育活動への温かいご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

よいお年を！

今年も残りわずかとなりました。保護者の皆様におかれましては、この一年をどのようにお過ごしになられたでしょうか。明日からは冬休みに入り、子どもたちにとって一年の節目となる時期を迎えます。

さて、今年度、本校では教育目標を「自律 ～いきいき わくわく やさしく～」へと改めました。変化の激しい社会を生きていく子どもたちにとって、自ら考え、判断し、行動する力、すなわち「自律」を身に付けることは、これからますます重要になると 생각ています。その実現に向け、子どもたち一人ひとりの「主体性」と「当事者意識」を大切にしてまいりました。日々の授業や行事においても、人任せや大人任せにするのではなく、子ども自身が「自分事」として捉え、主体的に関わる姿を大切にしています。今後も、私たち大人は先回りしそぎることなく、子どもたちが本来もっている「伸びようとする力」を信じ、支え、励ましていきたいと考えています。

保護者の皆様には、令和7年も本校の教育活動に対し、温かいご理解と多大なるご支援・ご協力を賜りましたこと、心より御礼申し上げます。誠にありがとうございました。来る年も引き続き、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

